

El escritor Arturo Pérez Reverte publica 'Revolución'



Pérez-Reverte. EUROPA PRESS

Madrid—“Las revoluciones terminan siempre con un Daniel Ortega en su finca, lo que no significa que no haya que hacerlas”, aseguró el escritor Arturo Pérez-Reverte, que dedica su última novela, ‘Revolución’, a la vivida en México en tiempos de Emiliano Zapata y Pancho Villa. Escribir esta novela, publicada por Alfaguara, le ha llevado un año y medio, pero es “el resultado de toda una vida”, explicó Pérez-Reverte (Cartagena, 1951) en la rueda de prensa de su presentación en Madrid. Esta obra sale ahora a la venta en España y Latinoamérica y lo hará en Estados Unidos en español el 8 de noviembre. Con este libro, vuelve a México, donde ambientó también ‘La reina del sur’ (2002), un país que le parece “extraordinario” como escritor, según explicó el autor y miembro de la Real Academia Española, que recupera en esta obra los acontecimientos que sacudieron la república mexicana en el primer tercio del siglo XX. **EFE**